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高知県教育委員会 会議録 

 

平成２６年度第１回教育委員協議会 

場所：高知県庁西庁舎 教育委員室 

 

（１）開会及び閉会に関する事項 

  開会 平成２６年４月２５日（金） １５：００ 

閉会 平成２６年４月２５日（金） １５：１０  

 

（２）出席委員及び欠席委員の氏名 

 出席委員  教育委員長     小島 一久 

委員        竹島 晶代 

委員       八田 章光 

委員       中橋 紅美 

         委員（教育長）  田村 壮児 

欠席委員   委員        久松 朋水 

 

（３）高知県教育委員会会議規則第９条の規定によって出席した者の氏名 

  高知県教育委員会事務局 教育次長（総括）     勝賀瀬 淳 

       〃      教育次長         中山 雅需 

       〃      教育次長         永野 隆史 

       〃      参事兼教職員・福利課長  彼末 一明 

       〃      教育政策課長       有澤  功 

       〃      高等学校課企画監     坂本 寿一 

       〃      教育政策課課長補佐    中平 貢正 

       〃      高等学校課課長補佐    竹﨑  実 

       〃      高等学校課課長補佐    高野 和幸 

       〃      教育政策課チーフ     溝渕 松男（会議録作成） 

       〃      教育政策課主任指導主事  葛原 彩子（会議録作成） 

 

【冒頭】 

  委員長  教育委員協議会を開催する。 

教育長  （協議内容の説明） 

        今年度最初の教育委員協議会である。県立高等学校再編振興計画について協議

いただきたい。昨年度から協議会により、再編振興計画案のたたき台について、

なぜ６学級が必要なのか、なぜ高知南中・高が統合の対象なのか、などについて

議論いただいてきたが、３月２６日に高知市議会において「高知南中学校・高等

学校の閉校案に反対する意見書議案が可決されたことなどを踏まえ、今後の協議

の進め方について、教育委員の皆様にお諮りする必要がある。  
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【協議 県立高等学校再編振興計画について（高等学校課）】 

○高等学校課企画監 説明 

○質疑 

委員長 

 

 

事務局 

委員長 

 

委員 

 

事務局 

 

 

委員長 

事務局 

委員 

 

 

 

委員長 

 

 

各委員 

委員長 

今後の協議の進め方について説明があった。再編振興計画は県全体に係るもの

であるが、今回の提案では、統合に係わる高知地区と須崎地区の関係者が中心

となるということか。 

そうである。 

高知地区と須崎地区の関係者と話し合いをもつという提案があったがいかが 

か。 

高知南中高の意見を聞く時は、高知南中高の関係者のみを集めるのか、それと 

も県全体を考える立場の者も含め意見を聞いていくのか。 

意見を聞く会を数回予定している。最初に高知南中高の関係者のみに集まって 

もらい意見を聞く場を設けたい。県全体の将来性も考える場も別途に会を開き 

議論できたら良いと考えている。 

最初に高知南中高の関係者から意見を聞いていくのか。 

そのような予定で考えている。 

私たちは保護者の意見はペーパー上でしか聞いていない。保護者やＯＢの方  々

がどのような感情で、どのような口調で意見を述べているのか直接聞きたいの 

で早く会を開いてもらいたい。 

 

説明があったように５月中旬ごろから高知南中・高関係者を皮切りに意見交換

の場を設けていく、月に２～３回のペースで開催する、ということでよろしい

か。 

（異議なし） 

以上で、本日の教育委員協議会を閉会する。 

 

 

 

 


